



Innovative Hygiene.



PH-Wert neutral
Ph-value neutral

ecosol SHINE GL	
Produktbeschreibung Glanzrockner für Gläserspülschinen mit Osmoseanlagen.	
Anwendung/Einsatzgebiete Sorgt für eine rasche Benetzung und in Folge schnelle Trocknung des Spülgutes und verhindert somit Flecken durch Rückstände etc. Eine übermäßige Schaumbildung wird verhindert und ein hervorragender Tiefenglanzeffekt garantiert.	
Dosierung Bei der automatischen Dosierung über die Glanzrocknerpumpe erfolgt die Einstellung durch geschulte Servicetechniker. Bei der manuellen Dosierung folgen Sie der Bedienungsanleitung des Maschinenherstellers.	
Verpackungseinheiten 10 kg Kanister	Art.-Nr. 4210600511
Sicherheitshinweis Die beim Umgang mit Chemikalien üblichen Schutzmaßnahmen sind zu beachten. Vor Gebrauch stets Produktkennzeichnung lesen. Kindersicher aufbewahren.	
Lagerung Behälter geschlossen halten. Aus Qualitätsgründen bei Raumtemperatur lagern.	
Referenzen Bei höheren Wasserhärten empfehlen wir ecosol NEUTRAL bzw. ecosol CIT.	
Europalette	60 Kanister, 10 kg

ecosol SHINE GL	
Product description Liquid rinse aid for glasswashing-machines with osmosis plant.	
Field of application/use Provides rapid wetting and as a result fast drying. Prevents stains from residues etc. Excessive foam formation is prevented and an excellent deep gloss effect guaranteed.	
Dosage In case of automatic dosing with the gloss-drying-pump, programming by a technical consultant is required. In case of manual dosing follow the machine manufacturer's instructions.	
Packaging units 10 kg canister	Art.-No. 4210600511
Safety information When handling chemicals apply standard safety measures. Read product characteristics before use. Keep away from children.	
Storage Keep container closed. Store at room temperature to retain product quality.	
References We recommend ecosol NEUTRAL resp. ecosol CIT in case of higher water hardnesses.	
Europallet	60 Kanister, 10 kg